

## **FWH – ERFOLG AUF DEM BRAUNSHARDTER WEIHNACHTSMARKT**

Der Förderverein (FWH) war erneut auf dem Braunshardter Weihnachtsmarkt vom 4.-6.12.09 vertreten. Da die Veranstaltung in diesem Jahr noch größer und schöner vom ausrichtenden Gewerbeverein angesagt war, wollte der FWH natürlich auch seinen Teil dazubetragen. Der Standplatz, nahe dem „Worfeller Tor“, war wieder recht günstig gelegen und so fanden recht viele Besucher trotz schlechtem Wetter den Weg zum Verein. Bei heißem Glühwein, Punsch und Julischka wärmten sich die Leute im Vorzelt auf und genossen so manchen Smalltalk. Für die „Süßen“ gab es in Schokolade getränktes Obst, dass die Familie Schneideraufwendig zubereitete. Zu erwähnten gilt es noch, dass sich viele Fördervereinsmitglieder zum Dienstmeldeten und so zum Gelingen beitrugen. Einen herzlichen Dank dafür! Da viele Grundinvestitionen bereits im vergangenen Jahr getätigt wurden, konnte der FWH in diesem Jahr auch einen schönen finanziellen Erfolg verbuchen. Alle Gelder werden, wie es die Vereinssatzung vorschreibt, ausnahmslos zur Förderung des Handballsports und hier insbesondere des Jugendhandballs verwendet. Dieter Ständner